

FECHA: 17 DE OCTUBRE DE 2025.

BOLETÍN: 372

## CENTRO DE ACOPIO DE CUAUHTÉMOC HA RECOLECTADO CASI DOS TONELADAS DE AYUDA PARA DAMNIFICADOS DE VERACRUZ Y PUEBLA

- *La respuesta de vecinas, vecinos y comerciantes ha sido extraordinaria; también se han sumado personas de otras alcaldías y municipios.*
- *La ayuda será entregada directamente en las comunidades afectadas.*

Tras tres días de operación, el centro de acopio instalado por el Gobierno de Cuauhtémoc en solidaridad con las familias afectadas por las lluvias en Veracruz y Puebla ha logrado reunir casi dos toneladas de víveres y artículos de primera necesidad.

La alcaldesa Alessandra Rojo de la Vega agradeció la generosidad de quienes han participado en esta jornada solidaria, destacando que la respuesta ciudadana “superó todas las expectativas y refleja el profundo compromiso del Corazón de México con quienes hoy enfrentan momentos difíciles”.

Durante la semana, vecinas, vecinos, comerciantes y trabajadores de la demarcación acudieron a la explanada de la alcaldía para entregar alimentos no perecederos, artículos de higiene personal, cobijas, ropa y productos de limpieza.

El centro de acopio —ubicado en la explanada de la Alcaldía Cuauhtémoc, en Aldama y Mina s/n, colonia Buenavista— permanecerá abierto hasta las 18:00 horas de este viernes, por lo que la invitación a seguir ayudando permanece abierta.

Se reciben alimentos no perecederos (arroz, frijol, atún, leche en polvo, verdura enlatada), artículos de higiene personal (jabón, pasta dental, toallas húmedas), así como ropa limpia y en buen estado, cobijas, zapatos y artículos de limpieza y curación.

# COMUNICADO DE PRENSA

El acopio y resguardo de los artículos está a cargo de la Dirección de Protección Civil Cuauhtémoc, que coordinará el traslado para que la ayuda sea entregada de forma directa, segura y transparente en las zonas más afectadas de Veracruz y Puebla.